

地域が育む「かごしまの教育」県民週間 11/1~11/7

那間っ子フェア開催

学校自由参観週間に那間っ子フェアと銘打って、様々なイベントを企画しました。おはようタイムでは、エイサー同好会の発表があり、力強い太鼓やかけ声が体育館に響き渡りました。『ゆんぬ学』の発表では、5・6年生が4月からの学習の成果についてスライドを使って紹介しました。那間小では、毎日がフェスティバルで生活科フェスティバルがあったり、親子給食があったりと楽しい催し物が満載でした。保護者を始め地域の方が多数来校され、児童の学習の成果を参観されました。



【エイサー同好会】



【ゆんぬ学発表】



【生活科フェスティバル】



【親子給食試食会】



【小中高音楽発表会】

小中高音楽発表会

「島唄」

「風になりたい」

歌・演奏 3・4年

学校自由参観では、多くの方が来校されました。参観者のアンケートを一部抜粋ですが、紹介いたします。～子どもたちの発刺とした発表に元気ももらいました。/ 体育の授業を参観しました。高い運動能力をもっており今後が楽しみです。/ 教室の掲示物など設営が工夫されていて子どもたちの学ぶ意欲が高まりそうです。～

これからも児童の学習の成果や様子等をブログや学校便り等でお伝えしていきます。お楽しみに！

読書旬間の取組 10/16~10/27

読書旬間の期間に楽しい催しが実施されました。「教師による読み聞かせ」、「お話を聞く会」、図書委員による「読書スタンプラリー」、「読書郵便」など、子ども達がますます読書に親しめる取組でした。今年の町立図書館の先生が行ったブラックパネルシアターは、与論の昔話で『人の魂をとった幽霊』を基にして作られたお話でした。機転を利かせた面白いお話でした。



【教師による読み聞かせ】



【読書スタンプラリー】



薬物乱用防止教室 11月1日

6年生での薬物乱用防止教室が行われました。講師に与論幹部派出所の増田さんに来ていただき、与論町の薬物に関することや薬物見本等を使った学習を行いました。薬物が心身に及ぼす影響や依存性について学習し、薬物の怖さを実感したようでした。児童は、これからも安全に暮らすための大切な学習をすることができました。



【授業の様子】

※ 保護者の皆様へ、学校行事等で撮られた写真や動画等を個人で楽しむことはかまいませんが、肖像権の侵害等もありますので、インターネット上にアップするのは御遠慮ください。